

Bernau

## Neue Personal-Software

**[19.04.2012] Die Lohn- und Gehaltsabrechnung der Stadt Bernau bei Berlin erfolgt künftig mit der Software-Lösung des Unternehmens Sage HR.**

Da das bisher eingesetzte Lohn- und Gehaltsabrechnungssystem der Stadt Bernau ab 2013 nicht mehr gepflegt wird, wurde im Rahmen einer Ausschreibung nach einer neuen Software gesucht. Nach erfolgreicher Präsentation Anfang des Jahres in Bernau hat sich die Kommune für die Lösung der Firma Sage HR und die Firma IT-Consult Halle (ITC) als Vertriebs- und Implementierungspartner entschieden. Nach erfolgter Installation- und Datenübernahme der Altdaten werden Ende April die Mitarbeiter der Personalabteilung geschult. Wie ITC mitteilt, werden ab Mai parallele Abrechnungen im Testbetrieb durchgeführt. Aktuell werden 350 Mitarbeiter abgerechnet.

(cs)

Stichwörter: Personalwesen, Bernau